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本日のプログラム　

ガバナー補佐クラブ訪問

クラブ協議会（委員長退任挨拶）

ロータリーソング　我等の生業

第2647回 例会報告 第１週 ６月４日(水）

点鐘　井上　智太直前会長

　皆様こんにちは、最終月の

例会をはじめます。点鐘しま

す。

来訪者紹介　井上　智太直前会長

青少年交換ホストファミリー　小林　智子様

青少年交換学生　Yesenia Viviano Barrzaさん

米山記念奨学生　李　性垠（りー そんうん）さん

高崎北ＲＣ海外友好クラブ記念奨学生

津嶋　彩香さん

NGUYEN NGOC HUYENさん

新会員紹介

磯貝　丈晴君

（富士フイルムビジネスイノベーションジャ

パン㈱群馬支社長）

紹介者　近藤　利弘君　北形　信也君

米山記念奨学生

世話クラブ委嘱状授与

　高崎北ロータリークラブ

カウンセラー委嘱状授与

　中島　豪君

奨学生紹介

　李　性垠（りー そんうん）さん

 

委員会報告

連続100％表彰　クラブ管理運営委員会

＜５月＞萩原　正弘君（11ヵ年）

＜６月＞道又　秀夫君（25ヵ年）

　　　　小出　省司君（８ヵ年）

　　　　井上　智太君（３ヵ年）
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クラブテーマ「Your smile is my smile.」

本日のプログラム

2024－2025年度　ＲＩテーマ



2

誕生祝・結婚記念祝記念品贈呈

 クラブ管理運営委員会

〔誕生祝〕

＜５月＞

橋谷　晋治君／高山　秀男君

樋口　哲雄君／清水　　剛君

＜６月＞

石関　達也君／串田　洋介君／神宮　　渉君

富澤　太郎君／宮武　　優君／野口　　豊君

〔結婚記念祝〕

＜５月＞

宮﨑　　洋君／高山　秀男君／清水美津夫君

宮武　　優君／片貝喜一郎君／竹中　　隆君

大西　　勉君／小森谷　剛君／青島　真一君

＜６月＞

廣神　壮郎君／小泉　清司君／内藤　賢治君

井上　智太君／廣瀬　正史君／島津　文弘君

ニコニコボックス報告　ＳＡＡ

◆大西　　勉君（退任にあたりまして。大

変ご心配をおかけしています。会員みな

さんには大変ご迷惑をおかけいたしてお

ります。一年間ご協力いただきありがと

うございました）

◆井上　智太君（一年間お世話になりまし

た）

◆橋谷　晋治君（副会長、一年間お世話に

なりました）

◆内藤　賢治君（退任にあたりまして。楽

しい幹事ライフでした。一年間ありがと

うございました）

◆井上　智太君（津嶋さん、二年前に宮川

幹事と面接した事が昨日の様です。卓話

楽しみにしています）

◆内藤　賢治君（津嶋さん、奨学生卒業と

なってしまいますが、次年度も例会に遊

びに来てください）

◆井上　智太君（「観翠会」に協賛をいただ

き有難う御座いました。クラブからの協賛

のおかけで盛会のうちに無事終了し、過

去最高の参加者を迎えることができまし

た。ローターアクトの皆さんにもフリース

タッフとしてイベント運営を大いに助けて

いただき有難う御座いました）

◆ゴルフ部会（５月10日高崎６ＲＣゴルフ

コンペ並びに第３回北ＲＣコンペを開催

致しました。参加していただいた皆様、

大変おつかれ様でした）

◆内藤　賢治君（６ＲＣゴルフ大会、出席

できずごめんなさい）

◆萩原　正弘君（５月連続出席100％祝）

◆道又　秀夫君（６月連続出席100％祝）

◆橋谷　晋治君（５月誕生日祝）

◆清水　　剛君（５月誕生日祝）

◆石関　達也君（６月誕生日祝）

◆富澤　太郎君（６月誕生日祝）

◆宮﨑　　洋君（５月結婚記念日祝）

◆内藤　賢治君（６月結婚記念日祝）

◆廣瀬　正史君（６月結婚記念日祝）

◆道又　秀夫君（ラッキー賞）

ラッキー賞抽選及び一言卓話　道又　秀夫君

　３年ぶりになります。今回

は、卵で前回は、お酒を頂き

お酒だと思っていました。卵

は、コレステロールが上がる

ので、お土産に持って帰りま

す。ありがとうございました。

卓話

高崎北ＲＣ海外友好クラブ記念奨学生

 津嶋　彩香さん

　大学での勉強では、文化政

策を中心とした研究をしまし

た。進級論文では、書道勢力

の偏在要因とクローズドな性

質に関する考察・北海道での

組織形を中心に、卒業論文では、書道パフォー
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マンスの有効性を教育的な観点・書道的な観

点から考察、活用法を検討し吹奏楽部・書道

部の経験から文化施設に携わる仕事に関わる

のが夢です。

　書道と歩んだ４年間は、まず高校での成績

は、書の甲子園３年連続入賞、総文化祭出場、

その他全道大会・全国大会での入賞数回、団

体での全道優勝、大学では、学祭や観音山ファ

ミリーパークにて美術部・アカペラサークル

と披露をしました。

三役退任挨拶

会長退任にあたって

2024－2025年度

会長　大西　勉

　会長就任の直前に肺炎を発症し、クラブと

会員のみなさんにご心配をおかけしておりま

すこと、まずもってお詫び申し上げます。ま

た、井上直前会長、橋谷副会長、内藤幹事に

クラブ運営をお任せしっぱなしで、大変申し

訳なく、また、パスト会長のみなさんに例会

での点鐘と挨拶にご協力をいただけましたこ

と、大変感謝を申し上げます。

　今年度のテーマを「Your smile is my 

smile.」とさせていただき、時に週報を見

させていただくとクラブの中でのsmileが見

てとれ、奉仕活動などでクラブ外のsmileも

つくっていただけたと感じおります。北クラ

ブのみなさんの大きな力を感じ得た１年でし

た、ありがとうございました。

　森末廣ガバナー公式訪問では、懇談会と例

会に出席することができましたものの、その

後も体調がすぐれず、入院治療、自宅療養、

施設でのリハビリなどの今日となっておりま

す。例会に出席できるようになるまで、もう

しばらく時間がかかりそうです。もう少し体

調がよくなりましたら例会に出席いたします

ので、あたたかくお迎えいただけますよう、

よろしくお願いいたします。

　最後になりますが、竹中隆ガバナー年度の

成功のため、みなさんの力が結集され、さら

にクラブの中でsmileが増えるようご期待を

申し上げます。

副会長退任にあたって

2024－2025年度　　

副会長　橋谷　晋治

　副会長を受けた時は、今年度は何もするこ

とがなく、「楽できるなあ」と思っていまし

たが、大西会長が体調を崩されたので会長代

理として行事の参加や例会のメインを務める

事もあり大変勉強になりました。

　何と言っても内藤幹事が素晴らしかったで

す。ほとんど内藤さんにお任せ状態でした。

内藤幹事で本当に良かったと思います。

　また、井上直前会長にも対外的な面でフォ

ローして頂いて本当に助かりました。理事会

メンバー、また会員皆様に支えて頂き任期を

終えることが出来ました。ありがとうござい

ました。

　あまり会長代理の役目を果たせなかったで

すけど、楽しかったです。大西会長の体調が

一日も早く回復する事を願いながらご挨拶と

させて頂きます。

幹事退任にあたって

2024－2025年　　

幹事　内藤　賢治

　あっという間の１年でした。入会して間も

ないころ藤井秀久パスト会長に「ロータリー

やクラブのことを知るには、幹事をやること

ですよ」、横田貞一パスト会長には「クラブの

役割を自分自身が一番楽しんだらよい」と励

まされたことを思い出し、正にその通りであ

りました。就任の際に「めげずに頑張ります」

と挨拶をいたしましたが、この１年を一番楽

しんだのは私ではないかと思っています。

　大西会長ご不在の中、近藤組織強化委員長

は会員増強に、高野公共イメージ委員長はク

ラブ広報やMyRotary登録促進に、富澤クラブ

管理運営委員長は例会プログラムや当り年で
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あった合同例会の設営・運営に、清水奉仕プ

ロジェクト委員長は奉仕活動のとりまとめと

活動細部の実行に、井上一水会会長は酒肴を

凝らし、堀込ゴルフ部長は部員拡充と親睦に、

その中心的な活動をしていただけました。大

西会長方針の「ロータリーの知識をさらに広

げる」を委員長の基でみなさんが実践してい

ただけたのではないでしょうか。

　また、友好クラブとの友情は、橋谷友好ク

ラブ担当（新潟東ＲＣ訪問）、高野友好クラ

ブ担当（台北首都ＲＣ訪問）、カナダ・カル

ガリー国際大会でのチリワックＲＣとの接見

を小森谷エレクトが繋いでくださいました。

　会員のみなさんにご尽力とご協力をいただ

き、楽しい幹事ライフでありました、ありが

とうございました。

　最後に、北クラブとして竹中隆会員をクラ

ブ４人目のガバナーとして輩出するにあた

り、会員のみなさんが竹中会長年度「クラブ

の不易流行」を今一度考え、「ロータリーを

語る」楽しいクラブにしてまいりましょう。

【出席報告】 会員数 77名

会場出席会員数 38名

当日出席率 51.35％

【食事状況】 食事余り ３食

※食事のムダをなくすために、出欠・食事有

無の連絡にご協力をお願い致します。

ニコニコＢＯＸ お楽しみＢＯＸ

本日の合計金額 63,000円 －

累計金額 953,900円 63,032円

理事会報告

2025年６月４日（水）　11：50～12：30

【出席者】小森谷剛、橋谷晋治、内藤賢治

樋口哲雄、井上智太、近藤利弘

高野由博、富澤太郎、清水　剛

新野宏之、大井田健一、竹中　隆

室賀康志、北形信也

【事　案】

１．次年度の件　承認

①委員会組織

②上期予定

③奨学生　１名新島短大生から選出する。

　奨学金は短大の為20ヶ月。

２．地区会合登録料　クラブ負担の件

２名分承認

３．緑の募金の件（前年度１万円）

承認　１万円

４．令和７年度群馬県防犯協会賛助会員会費

納入の件（１万円）※次年度予算対応

承認　１万円

５．第51回高崎まつり大花火大会協賛の件

（前年度３万円）※次年度予算対応

承認　３万円

６．その他

・ミャンマー大地震災害支援金の件

　（５万円）送金済み（本日例会で募金箱）

・令和７年度高崎市国際交流協会会費納

入の件（１万円）

・重田政信ＲＩ元理事を偲ぶ会　会計報告

　会計は特別会計として分ける

　未納者へ６月中には再度請求をし、納

付されなかった場合は次年度会費請求

時に上乗せ請求

・薬物乱用防止のティッシュ配りを会員

とローターアクトへ案内する。

　６月22日（日）高崎駅前にて配布予定

（詳細は大井田会員より内藤幹事へ）

　次年度は奉仕プロジェクトの中に入れ

る方針

・青少年交換学生の件

　７月第一例会時にスピーチの時間を設

ける

　７／10　ホストファミリーを含めた送

別会を実施（予算10万円程）

　７／25　帰国時のジャンボタクシー手

配（予算７万円程度）

次回例会予告

６月18日（水）年度末夜間例会

　　　　　　　点鐘　18：30

　　　　　　　場所　ホテルグランビュー高崎


